

PostFinance

C'est avec une vive émotion que nous vous faisons part du décès de notre cher collaborateur

Thierry BARRAS

Responsable Secteur de Marché, Genève

décédé accidentellement à 38 ans le week-end dernier. Thierry était un collègue très apprécié et engagé qui nous manquera beaucoup et laissera un grand vide au sein de notre équipe et auprès de ses clients. Nous pensons particulièrement à son épouse, à ses parents, à sa sœur et à sa famille, à qui nous adressons nos plus sincères condoléances.

La cérémonie aura lieu ce vendredi à 16 heures en l'Eglise Catholique de Cossonay.